

# La ETI inicia mañana su 50 aniversario con una exposición retrospectiva de su historia

## El centro educativo concluirá sus celebraciones en junio con un «Día del alumno»

Diego Carasusán. Tudela.

Han pasado 50 años desde que la Escuela Técnico Industrial de Tudela (ETI) iniciara su actividad en los locales de la plaza San Juan. El centro educativo, que este curso se

La exposición retrospectiva que abrirá el programa de actos del 50 aniversario de la ETI permanecerá instalada en los locales del centro, situados en la carretera de Tarazona, hasta el 25 de junio. La muestra se divide en 20 paneles: doce dedicados a la evolución cronológica, y los ocho restantes, a los diferentes estudios profesionales que se han ofrecido en el centro. El horario de visitas es, de lunes a viernes, de 16 a 21 horas. Este mismo horario tendrá la muestra pictórica que también se ha instalado en el centro. La exposición está compuesta por diversas obras de los antiguos alumnos y profesores Pepe Alfaro, Jan Díez, Pedro Gasset, Miguel de Miguel, Ángel Nayas, Moisés Pérez, César Ridruejo, Miguel Ángel Santín y Alberto Sola.

Ambas muestras serán inauguradas mañana por el presidente del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz, quien asistirá a la apertura oficial del programa del 50 aniversario de la ETI.

Las exposiciones previstas se completan con una muestra fotográfica de Jesús Álava dedicada a los oficios de antaño (del 29 de abril al 23 de mayo) y otra titulada «La ETI en imágenes» (del 26 de mayo al 25 de junio).

El programa cuenta también con una «Jornada de encuentro» de antiguos alumnos y profesores que tendrá lugar el día 10 de mayo. Los actos concluirán en

ha dividido en dos independientes (uno dedicado a Formación Profesional -1.200 alumnos- y otro a ESO y bachilleratos -700-), iniciará mañana los actos de celebración de este primer medio siglo de historia. El pro

grama comenzará con la inauguración de una exposición retrospectiva en la que se repasará la evolución del centro. También se abrirá al público una muestra de pintura de antiguos alumnos y profesores.



Varios alumnos del IES ETI, durante una de las horas de

junio con la celebración del «Día del alumno». El centro ha organizado también varias jornadas de puertas abiertas para los meses de abril y mayo.

50 años de desarrollo

La ETI de Tudela nació en 1953 por iniciativa de la Diputación Foral de Navarra y la Compañía de Jesús. «La apertura de este cen

*tro cambió el modelo social de la Ribera que, de una sociedad eminentemente agrícola, fue derivando a una sociedad industrial y de servicios. Había mano de obra cualificada y empezaron a llegar empresas como la Piher, Sanyo o SKF, que crearon 3.000 puestos de trabajo directos»,* indicó ayer el director del IES ETI Alberto Gorrindo.

Este curso, la ETI se ha dividido en dos centros diferenciados. Uno de ellos es el Instituto de Educación Secundaria ETI, dedicado a la Formación Profesional, y el otro es el IES Valle del Ebro, que ofrece ESO y bachilleratos. Ambos centros agrupan a cerca de 2.000 alumnos (unos 1.200 en ETI y 700 en el Valle del Ebro).

o Exposición sobre la historia de la ETI. La muestra, compuesta por 20 paneles, hace un recorrido cronológico por la evolución del centro desde su fundación en 1953, además de repasar las 8 familias profesionales. La exposición permanecerá instalada en el centro de la carretera de Tarazona hasta el 25 de junio. El horario de visitas es, de lunes a viernes, de 16 a 21 horas.

o Pinturas de antiguos alumnos y profesores. La muestra acoge obras de Pepe Alfaro, Jan Díez, Pedro Gasset, Miguel de Miguel, Ángel Nayas, Moisés Pérez, César Ridruejo, Miguel Ángel Santín y Alberto Sola. Permanecerá abierta al público hasta el 16 de abril.

o Oficios de antaño. Esta muestra, que se abrirá el 29 de abril, está compuesta por diversas fotografías de Jesús Álava y textos de Pepe Alfaro.

o La ETI en imágenes. Esta muestra estará compuesta por diversas fotografías y grabaciones de vídeo que se puedan recopilar. Se abrirá el 26 de mayo.

o Jornada de encuentro. El sábado, día 10 de mayo, tendrá lugar una reunión festiva entre ex alumnos, personal del centro y profesorado.

o Día del alumno. Se celebrará en junio, coincidiendo con el final del curso. El programa de la jornada se fijará entre la dirección y los alumnos.

o Jornadas de puertas abiertas. Se celebrarán durante los meses de abril y mayo, y estarán destinadas, principalmente, a los padres.

Archiv